
令和６年（2024年）２月那覇市議会定例会 

 

代表質問発言通告書 (１日目 ) 

令和６年２月 14日(水) 
 

                                  自民党・みんなの協働！  45分 

                                  公 明 党  40分 

                                   

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

１ 奥 間   亮 

(自民党・みんなの協働！) 

 

１  市長の政治

姿勢について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 水道行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

３ 福祉行政に

ついて 

 

 

４ 観光行政に

ついて 

(１) 市長選挙で当選して就任から今日までの

振り返り、今後の決意 

 

(２) 市長選挙で掲げた公約(政策)の進捗状況 

 

(３) 令和６年度施政方針における主要政策

など 

 

(４) 令和６年度当初予算における新規事業に

ついて、特徴的な施策など 

 

(５) 会計年度任用職員の給与引上げについて 

 

 

(１) 令和６年度における新たな取組について 

 

(２) 県企業局の動き(水道料値上げ改定など)

によって本市が受ける影響について 

 

(３) 県内の渇水状況について 

 

 

 障がい福祉サービスのうち、特に事業所及び利

用者が増えているサービスについて 

 

 

 第２次那覇市観光基本計画策定に向けた取組

について 

 

 

【答弁を求める者】 

  市長、副市長、教育長、上下水道事業管理者、 

関係部長 

 

割当時間(答弁を除く) 



代表質問（１日目） 令和６年２月 14 日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

２ 吉 嶺   努 

(自民党・みんなの協働！) 

 

１ 防災行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 医療行政に

ついて 

 

 

３ 経済行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

(１) 令和６年能登半島地震を受けて本市が取

った対応について 

 

 

(２) 本市の防災・減災対策について以下伺う 

 

  ① 上下水道の耐震化について 

 

  ② 被災地ではトイレが足りないなどの報

道が見られたが、那覇市で同様の災害が発

生した場合のトイレ対策について伺う 

 

  ③ 雨水管理総合計画について 

 

  ④ 公園施設改良整備について 

 

 

 那覇市立病院建替え事業の進捗について 

 

 

 

 本市における雇用の拡大及び産業振興について 

 

【答弁を求める者】 

  市長、副市長、上下水道事業管理者、 

関係部長 
 



代表質問（１日目） 令和６年２月 14 日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

３ 屋 良 栄 作 

(自民党・みんなの協働！) 

 

 

 

１ 国連大学の

誘致について 

 

 

 

 

 

２ コミュニテ

ィ・スクール

（学校運営協

議会）事業に

ついて 

 

 

 

 

 

 

３ 漫湖公園古

波蔵側の整備

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

４  な は ー と

他、本市集客

施設の利活用

について 

(１) 次年度はどのように取り組んでいく考えか 

 

(２) 本市は沖縄大学や琉球大学と連携協定を

結んでいるが、本市と国連大学との間にも何

らかの連携する枠組みを築く考えはないか 

 

 

(１) 次年度の第一期導入校３校は、どのような

理由及びプロセスで決定されたか 

 

(２) 本事業についての本市学校関係者の反応

はどうか 

 

(３) 各校７人の学校運営協議会委員が任命され

ることになるが、成人式世代など若者が委員

となることも有意義と考えるが見解を伺う 

 

 

(１) 次年度はサッカーなどのスポーツができ

る人工芝グラウンドなどの整備を行うとあ

るが、具体的にどのようなイメージを想定し

ているか 

 

(２) 本市において人工芝を用いた公園の実績

や評価はどうなっているか 

 

(３) 供用開始はいつ頃になる予定か 

 

 

(１) なはーとが開館して２年３ヶ月が経過し

たが、実績や評価はどうなっているか 

 

(２) なはーとのこれからを見据えた課題は何か 

 

(３) パレット市民劇場の稼働率はコロナ禍あ

けで回復してきていると推察するが、コロナ

禍前と比べてどうか 

 



 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 観光客を引

き込む泊漁港

整備について 

 

 

 

 

 

６ 崇元寺跡保

存整備事業に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 子育てガイ

ドブックの充

実について 

(４) 那覇市ぶんかテンブス館の指定管理者が

次年度からかわる見込みだが、テンブスホー

ルの稼働率や館全体への集客について、どの

ような点が期待でき、どの程度のアップを見

込んでいるか 

 

(５) 上記３施設の次年度の目標稼働率はいく

らを設定しているか 

 

 

(１) どのようなイメージか 

 

(２) どのようなスケジュールか 

 

(３) 関連団体の理解や協力関係はどうなって

いるか 

 

 

(１) 次年度ＡＲ・ＶＲコンテンツの構築とガイ

ダンス施設の設計を行うとのことだが、どの

ようなイメージか 

   例えば、クニンダテラスの歴史展示室のよ

うなイメージか 

 

(２) 参考までにクニンダテラスの歴史展示室

の集客実績を伺う 

 

(３) この場所に将来的には歴代国王を祀った

正廟の復元を目指すとのことなので、沖縄全

体の聖地としての重みのある施設とならな

ければならないと考える。その前提で、本事

業を行う意気込みを伺う 

 

 

 会派で視察した埼玉県越谷市が発行している

「こしがや子育てガイドブック」がとても良く

できており、本市でも参考になると考える。見

解を伺う 

【答弁を求める者】 

  市長、副市長、教育長、関係部長 

 



代表質問（１日目） 令和６年２月 14 日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

４ 金 城 直 子 

(自民党・みんなの協働！) 

 

 

１ こども子育

て支援につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市営住宅の

空き駐車場に

ついて 

 こども家庭センター設置について以下伺う 

 

(１) 設置準備の進捗について伺う 

 

(２) センター設置に伴い、こんにちは赤ちゃん

事業など、母子保健と児童福祉の連携強化の

具体的な事業を伺う 

 

(３) 乳幼児から全ての子どもが対象となるこ

とで、親子健康手帳アプリと、公立こども園

で使用している電子連絡帳との連携は可能

か。見解を伺う 

 

(４) こども家庭センターとこども発達支援セ

ンターの連携について本市の取組を伺う 

 

 

 市営住宅の空き駐車場を有効活用している先

進事例があるが、当局は把握しているのか。また、

本市にとって新たな収益源を創出することが可

能と考えるが本市の取組について伺う 

【答弁を求める者】 

  市長、関係部長 

 



代表質問（１日目） 令和６年２月 14 日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

５ 花 城 典 史 

(自民党・みんなの協働！) 

 

 

 

 

こども子育て

行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(１) 児童クラブ運営補助金の令和６年度当初

予算と令和５年度との比較について伺う 

   

(２) 放課後児童クラブ利用料軽減事業の令和

６年度当初予算について、対象児童数と予算

額を伺う 

 

(３) 令和６年度からの春休み期間延長に伴う

放課後児童クラブへの影響と対応を伺う 

 

  

【答弁を求める者】 

  市長、副市長、教育長、関係部長 

 



代表質問（１日目） 令和６年２月 14 日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

６ 上 里 ただし 

(自民党・みんなの協働！) 

 

 

 

１ 教育行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ こども行政

について 

 

 

 

 

 

３ 首里城復興

及びその関連

施策について 

 

 

 

 

 

(１) 那覇市立夜間学級の設置に向けた今後の

取組について伺う 

   

(２) 本市の不登校児童生徒のうち、学校や学校

以外の公的施設で支援を受けていない人数

について伺う 

 

(３) いわゆる学級費の公費負担の内容とそれ

によって児童生徒一人当りの年間の負担軽

減がいくらになるのか伺う 

 

(４) 教員負担軽減及びメンタルヘルスの対策

をさらに加速させるべきだが次年度の取組

について伺う。また、我が会派は、それに対

応する教育委員会の職員増を提案してきた

が、次年度の体制を伺う 

 

 

まなびクーポン事業において新たに中学生ま

で対象拡充を行うことを高く評価したい。これま

での事業の成果と初めて中学生を対象にした事

業を実施するにあたって注力すべきことについ

て伺う 

 

 

(１) 首里城正殿は、令和８年秋に完成予定であ

るが、完成後、域外からの車両の流入等のオ

ーバーツーリズムが予測されている。当局は

首里杜まちづくり推進協議会への参加を通

じて、その見込と対策をどのように検討して

いるのか伺う 

 

(２) 歩いて周遊できる首里城周辺のまちづく

りを見据えた場合、市として取り組むべきこ

とについて伺う 

 

 

 



 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 社会教育部

門の市長部局

への移管につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

(３) 施政方針において、「首里城公園内に位置

する中城御殿跡地での国宝・琉球王尚家関係

資料の常設展示・収蔵に向けて基本設計など

を沖縄県と連携しながら進めていく」とある

が、その展示室・収蔵庫の整備方針について

伺う 

また、首里城火災の教訓から、国宝や文

化財の収蔵のあり方と中城御殿跡地全体の

管理ついては、一体的な管理が望ましいと考

えているが見解を伺う 

   

(４) 御茶屋御殿復元についての進捗と今後に

ついて伺う 

 

 

前定例会で、スポーツ部門、公民館、図書館等

の社会教育部門の市長部局への移管について、

「組織の在り方については適宜、点検・見直しを

行っていきたい」と述べているが、令和６年度の

施政方針を受けて、まさに今、それらの作業に着

手すべきではないか。市長の見解を伺う 

 

 

 

 

【答弁を求める者】 

  市長、副市長、教育長、関係部長 

 



代表質問（１日目） 令和６年２月 14 日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

７ 大 城 幼 子 

（ 公 明 党 ） 

 

 

 

１ こども・子

育て支援につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(１) 国は、昨年末に閣議決定した「こども未来

戦略」に基づき、今後３年間で集中的に取り

組む少子化対策の加速化プランを実施する。

プランの柱は児童手当拡充など経済的支援

のほか、ひとり親家庭など子どもの貧困や障

がい児、医療的ケア児への支援拡充も盛り込

まれている。プランの主な概要と本市の見解

を伺う 

 

(２) 令和６年度施政方針に、「（仮称）那覇市こ

ども計画」を策定し、今後の「こどもの権利

条例」制定に向けた指針とするとあるが、具

体的に伺う   

   

(３) 改正児童福祉法において、子育て世代包括

支援センターと子ども家庭総合支援拠点の

機能を維持した上で妊娠・出産・子育ての一

体的支援を行う「こども家庭センター」の設

置が努力義務に規定されたことを受け、本市

は本年８月に「こども家庭センターなは」を

開所する。以下伺う 

 

  ① 基本構想および組織体制について 

 

  ② 事業概要や特色について 

 

(４) 施政方針に、「子育て環境の充実のために、

学校給食費無償化について、早期実現に向け

他市町村と連携し、沖縄県へ積極的に働きか

けていく」と示されていることを評価する

が、その取組と同時に、本年４月以降、本市

で半額助成の取組ができないか。見解を伺う 

 

(５) 乳児用ミルクが購入できない世帯を支援

する体制を構築することについて検討状況

を伺う 

 

(６) 令和５年度こども家庭庁補正予算に、乳幼

児健診の推進が盛り込まれ「１か月児健診」

と「５歳児健診」を実施する市区町村への国

の助成事業が本年始まった。本市での実施を

提案するが見解を伺う 



 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

   

 

 

 

 

 

 

２ ひとり親支

援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 女性支援に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 住まい支援

について 

 

 

 

５ 動物愛護行

政について 

(７) 学校の健康診断について、本年１月 22日、

文部科学省は、児童生徒のプライバシーや心

情に配慮して、原則着衣のままで健診を実施

してもよいとの通知を発出している。本市の

これまでの取組と今後の対応を伺う 

 

 

(１) 施政方針に示された「養育費の履行確保等

に関する支援を行う」について内容を伺う 

 

(２) 母子及び父子家庭等医療費助成事業につ

いて、助成対象を 20 歳まで拡大するよう求

める要望が沖縄県母子寡婦福祉連合会及び

那覇市母子寡婦福祉会から上がっている。対

応を伺う 

 

 

(１) 施政方針に「就業を希望する女性を対象

に、デジタル教育から就労支援まで、自立に

向けた取組を支援する」と明記されたことを

評価する。内容を伺う 

 

(２) 生理の課題について  

 

  ① 生理用品を無償提供するディスペンサ

ーについて市庁舎トイレへ設置する旨の

答弁をいただいているが、その後の対応を

伺う 

 

  ② 生理用品の学校トイレ常備について現

状を伺う 

 

 

施政方針に示された「生活困窮世帯の転居先確

保について関係機関と連携して取り組む」につい

て内容を伺う 

 

 

(１) 「那覇市動物愛護基金条例」について概要

を伺う 

 

 

 



 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

   

 

 

 

 

 

 

 

(２) 昨年６月定例会で提案したボランティア

団体を経済的に支援する仕組みづくりにつ

いて対応を伺う 

 

(３) なはねこサポーター制度の現状と課題を

伺う 

 

(４) 動物愛護フェスタの取組について方向性

を伺う 

 

   

 

 

 

【答弁を求める者】 

  市長、副市長、教育長、関係部長 

 



代表質問（１日目） 令和６年２月 14 日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

８ 金 城 亮 太 

( 公 明 党 ) 

 

 

 

１ デジタル・

トランスフォ

ーメーション

（ＤＸ）の推

進について 

 

 

２ 那覇市都市

型ＭＩＣＥに

ついて 

 

 

 

 

 

 

３ 那覇市観光

基本計画につ

いて 

 

 

 

 

 

 

４ 平和行政に

ついて 

 

 

 

 

 

５ 文化財行政

について 

(１) 行政手続オンライン化の拡充についてこ

れまでの取組の推移と、今後新しく取り入れ

る技術について問う 

 

(２) 書かない窓口の取組と検討状況を問う 

 

 

 以下、問う 

 

(１) 那覇市ＭＩＣＥ受入推進検討会議の構成 

 

(２) 協議の経過 

 

(３) 今後のスケジュール 

 

 

(１) 現計画の評価と課題を問う 

 

(２) 第２次那覇市観光基本計画策定に向けて

の取組状況とスケジュールを問う 

 

(３) 現計画の取組や課題認識を通して、第２次

計画にどのように反映するのか見解を問う 

 

 

(１) 新たに沖縄戦体験者の証言を残す取組と

活用について問う 

 

(２) 国連機関の誘致へのこれまでの取組の評

価と今後の取組に対する見解を問う 

 

 

 沖縄県が実施する御茶屋御殿復元可能性調査

の進捗状況と、それを踏まえた本市の取組につい

て問う 

 



 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

  ６ ゼロカーボ

ンシティー宣

言について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 保育行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 文化芸術・

芸能振興につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

９ 道路行政に

ついて 

(１) 概要と沖縄電力株式会社と交わした協定

について問う 

 

(２) 学校施設屋上への太陽光発電パネルの設

置について以下問う 

 

  ① 設置スケジュール 

 

  ② 蓄電システムも合わせて整備すべきと

考えるが見解を問う 

 

 

(１) 待機児童数及び不足している保育士の人

数の推移について問う 

 

(２) 待機児童と保育士不足解消に向けた取組

と課題を問う 

 

(３) 市内認可外保育施設について以下問う 

 

  ① 施設数の推移 

 

  ② 本市児童在園数 

 

  ③ 本市の支援策と方針 

 

 

市長の取組推進への決意と展望について以下

問う 

 

(１) なはーとを拠点として、市民や団体との対

話を通し、新たな文化芸術を創造する取組に

ついて 

 

(２) 文化芸術・芸能活動の推進について 

 

 

 道路雑草対策事業の取組の経過と令和６年

度の事業の見通しについて 

 



 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

  10 下水道行政

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 （仮称）那

覇市広報戦略

策定について 

 

 

 

 

 

12 物価高騰対

策について 

 

 

 

 

 

 

 

13 会計年度任

用職員につい

て 

(１) 汚水未普及地区の解消に向けた取組につ

いて問う 

 

(２) 雨水管理総合計画の策定に向けた取組に

ついて以下問う 

 

  ① 目的 

 

  ② 策定のスケジュール 

 

 

(１) 策定方法について問う 

 

(２) どのような課題を認識しているか問う 

 

(３) 市民へ「伝わる広報」の取組評価指標につ

いての見解を問う 

 

 

低所得者支援及び定額減税補足給付金事業に

ついて以下問う 

 

(１) 事業概要について 

 

(２) 各支援枠の対象者数と支給方法及び周知

について 

 

 

処遇改善の取組について以下問う 

 

(１) 令和６年度のシステム改修後、令和５年度

４月までの給与改定分を遡及して支給する

方針を示したが、見通しについて問う 

 

(２) 新たに勤勉手当を支給するとしているが、

要件の有無と対象人数を問う 

【答弁を求める者】 

  市長、副市長、上下水道事業管理者、 

関係部長 
 



代表質問（１日目） 令和６年２月 14 日(水) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

９ 吉 里   明 

( 公 明 党 ) 

 

 

 

１ 防災・消防

行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 多文化共生

について 

 

 

 

 

３ 教育行政に

ついて 

 

(１) 公明党の提案により、被災者が抱える住ま

いや生活上の不安といった多様な課題に対

し、伴走型で支援する「災害ケースマネジメ

ント」と呼ばれる取組が全国の自治体で進め

られている。本市の認識と今後の取組につい

て見解を伺う 

 

(２) ２月５日の衆院予算委員会において、今後

の自然災害に備えて、避難所として活用され

る公立小中学校体育館への空調設備につい

て、岸田首相は「自治体による設置が速やか

に進むよう支援していく」と応じている。本

市としての考えを伺う 

 

(３) 避難行動要支援者の個別避難計画策定に

ついて取組状況を伺う 

 

(４) 昨年の台風６号では、医療的ケアが必要な

方に対する非常用電源不足などの課題があ

った。次年度の取組について伺う 

 

(５) 東京都港区は、災害時に活用できる携帯ト

イレを重要なツールに位置づけており、全区

民約 26万人に 1人 20回分を配付している。

本市のトイレ対策について伺う 

 

(６) 施政方針に「高機能消防指令システム及び

消防救急デジタル無線の一体運用」と示され

ている。どのような取組か見解を伺う 

 

 

(１) 本市の取組状況と今後の方針について伺う 

 

(２) 外国人の雇用状況及び課題、今後の本市の

取組について伺う 

 

 

(１) 教員負担軽減タスクフォースの現状と今

後の取組について伺う 

 

 



 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 防犯対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

５ 奨学金支援

について 

 

 

 

 

 

６ 食品ロス削

減の推進につ

いて 

 

(２) 施政方針に「学級費を公費負担とすること

で、保護者の経済的負担の軽減を図ります」

と示されている。どれだけの経済的負担軽減

となるのかを伺う 

 

(３) 施政方針に「夜間中学」の文言が明記され

た。早急な夜間中学（学級）設置に向けた取

組として、今後県に求めていきたいことは何

か。また「学びの多様化学校（いわゆる不登

校特例校）」の併設に向けた検討状況につい

て伺う 

 

(４) 施政方針に「英語学習ソフトを活用したオ

ンラインによる国際交流を新たに実施する」

と示されている。具体的な取組内容を伺う 

 

(５) がん教育の取組意義と実施状況について

伺う 

 

 

(１) 小中学校における不審者情報等の推移及

び子どもたちを取り巻く環境変化への対応

について伺う 

 

(２) 小中学校や公園などにおいて、子どもたち

の安全安心を守る観点から防犯カメラの設

置が必要であると考える。見解を伺う 

 

 

(１) 給付型奨学金事業の実績推移や課題、今後

の取組について伺う 

 

(２) 本市の奨学金返還支援制度事業の検討状

況について伺う 

 

 

(１) 昨年 12 月に政府は、食品ロス削減の対策

を強化するため、新たな施策パッケージを決

定した。施策パッケージを策定するにあたっ

ての経緯と内容に対する本市の見解を伺う 

 

 



 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 健康行政に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 農業支援に

ついて 

(２) 沖縄県内での家庭系食品ロス 3.6 万トン

（58％）、事業系食品ロス 2.6 万トン（42％）

であり、家庭系食品ロスが多い現状がある。

今月初めに市内小学校にて「食品ロス削減」

についての講話が開催されたと聞いている。

このような取組を広げていくべきであると

思うが見解を伺う 

 

(３) 食品ロス削減を食料支援に繋げる取組を

以前から提案している。食品を取り扱う事業

者や小売店等に対して働きかけの状況と今

後の取組について伺う 

 

 

(１) 高齢者のフレイル対策の取組とその効果

について伺う 

 

(２) 帯状疱疹予防のためのワクチン接種助成

事業を創設すべきである。検討状況を伺う 

 

(３) 喫煙などが原因で肺に慢性的な炎症が起

きる慢性閉塞性肺疾患（ＣＯＰＤ）について、

本市における状況と認知度向上の取組につ

いて伺う 

 

(４) 公園における喫煙・禁煙の現状について伺う 

 

 

(１) スマート農業推進に対する見解と今後の

支援のあり方について伺う 

 

(２) 有機農業に対する見解と今後の支援のあ

り方について伺う 

 

(３) 市民農家から、ごみの廃棄については、那

覇・南風原クリーンセンターに廃棄すること

はできないかとの声がある。現在の廃棄方法

を含めて本市の見解を伺う 

 

 



 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

   (４) 昨年９月定例会にて、近年でも稀にみる大

災害となった台風６号被害について、「種苗

についても、他の自治体の情報も収集しなが

ら検討したい」との答弁があった。あらため

て、昨年の台風６号の被害状況及びその後の

本市の対応について伺う 

 

【答弁を求める者】 

  市長、副市長、教育長、関係部長 

 


